

町長ひとりごと

②

斎藤

譲

戒
石
銘

「光陰矢の如し」とはよくいつたものである。早や今年も、あと余すところわずかな歳の瀬をむかえるに至った。時の流れの素早さを、しみじみと感じるこの頃である。人々ぞれに、一年を振り返れば、悲喜こもごもの出来事が、時の流れの中で、浮き沈みしていったことであろう。気忙しい歳の暮れを迎えると、人はなぜか、決まって表情を際立たせるのである。充実、躍進に綻ぶ顔、挫折や悲嘆に曇る顔もあれば、中には感動の乏しい無表情な顔もある。人生や歴史は、この表情の積み重ねによって築かれる。しかし、今年一年の歩みは、人生にとつては極く一部であり、まして、悠久の歴史からみれ

ば、それは瞬するほどの殺那にしかすぎない。だから、ひと時の出来事や結果に、一喜一憂し、己を見失うようなことがあってはならない。時は間もなく流れ、間もなく新しい年の流れがやってくる。今年へのこだわりを捨て去り、新たなる決意と心構えをもつて、この流れに立向つていこう。

ところで、今年の町行政は、各般にわたつて順調に推進することことができたと思っている。これも偏に、町民の皆さんのご理解とご協力のお蔭であり、感謝に堪えない。数多い事業の中では、特に、長い間の懸案であった篠本開発が、本年十一月末に着工の運びとなつたことは、職員の時代からこの

問題に取り組んできた私にとっては、肩の荷が一つおりた心地であり、感慨無量である。帝人株式会社が、この地に手を染めてから、実に十五年の星霜が過ぎていったのである。

この間、元の地権者や地域の業者を染めてから、実に十五年の星霜が過ぎていったのである。この間、元の地権者や地域の業者を染めてから、実に十五年の星霜が過ぎていったのである。帝人株式会社が、この地に手を染めてから、実に十五年の星霜が過ぎていったのである。

題は、単に地域だけの問題ではなく、光町の将来がかかつていてるといつても過言ではない。しかし、これを実現するためには、まだまだ多くの課題が山積しており、私は不退転の決意をして容易なことではない。

「お前の俸禄は、人民が脂して働いたそのたまものにより得ているのである。お前は人民に感謝し、そしていたわらねばならぬ。もしこの気持ちを忘れて、弱い人民達を虐げたりすれば、きっと天罰があるであろう」という意味である。私もこの四行十六文字を胸にしつかりと刻んで、やがてくる新しい年の流れを迎えて



篠本町有地を望む

爾俸下民
爾祿民膏
上天易賄
難欺

皆さんにも、わが子や孫の生じめ関係者の心で、はじめ関係者の心で、はじめ関係者の心で、

皆さんにも、わが子や孫の生じめ関係者の心で、

皆さんにも、わが子や孫の生じめ関係者の心で、